

Organización de la Mujer Angoleña felicita a Cuba por solidaridad internacional frente a la Covid-19



La Habana, 26 mar (RHC) Luzia Inglês Van-Dúnem, secretaria general de la Organización de la Mujer Angoleña -OMA-, reconoció, en nombre del Secretariado Ejecutivo Nacional de esa organización, la solidaridad de Cuba a nivel mundial ante la pandemia del nuevo coronavirus.

En una misiva enviada a la Embajada de nuestro país en la nación africana, Van Dúnem expresó la felicitación «a los compañeros cubanos, por el grande y habitual gesto de solidaridad humana que están demostrando al enviar un grupo de profesionales de la Salud, entre médicos y enfermeros, a países de América Latina y Europa, principalmente Italia (Milán), región más afectada por el coronavirus, teniendo en cuenta la cantidad de fallecidos en la nación europea.

«Reconocemos que los verdaderos amigos son aquellos que están presentes en los momentos más difíciles de la vida», destaca el mensaje firmado por Inglês Van-Dúnem.

De esta forma, Angola se suma al reconocimiento de Estados y personalidades internacionales por la solidaridad de nuestro país frente a la emergencia global ocasionada por la Covid-19.

Cuba y Angola mantienen históricas y amistosas relaciones bilaterales, establecidas desde el 15 de noviembre de 1975. (Fuente: [Granma](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/217916-organizacion-de-la-mujer-angolena-felicita-a-cuba-por-solidaridad-internacional-frente-a-la-covid-19>



Radio Habana Cuba